

PlantaDoce.

Entorno

El FMI rebaja al 5,7% la previsión de crecimiento de España en 2021, pero la eleva para 2022

El organismo asegura que España se mantendrá a la cabeza de la recuperación entre las economías avanzadas y ha elevado hasta el 6,4% su proyección de crecimiento del PIB para 2022, seis décimas más que la proyección anterior.

PlantaDoce
12 oct 2021 - 19:42



El Fondo Monetario Internacional (FMI) rebaja la previsión de recuperación de España. El Producto Interior Bruto (PIB) del país registrará **un crecimiento del 5,7% en 2021**, según las últimas previsiones del organismo. Este porcentaje supone una revisión a la baja de cinco décimas en comparación con su estimación anterior, realizada en julio.

El descenso de las previsiones de crecimiento económico de España se produce en el

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-fmi-rebaja-al-57-la-prevision-de-crecimiento-de-espana-en-2021-pero-la-eleva-para-2022>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

marco de una rebaja generalizada de las estimaciones para las economías avanzadas en 2021. **El conjunto de países desarrollados crecerá un 5,2% este año, lo que supone cuatro décimas menos que la previsión de julio.**

En cuanto a la zona euro, el FMI ha elevado en cuatro décimas el crecimiento conjunto, hasta el 5%. Esta mejora se debe a las revisiones al alza de Italia, con nueve décimas más, hasta el 5,8%, y Francia, con cinco décimas más, hasta el 6,3%, que compensan los descensos de España y Alemania, con cinco décimas menos, hasta el 3,1%.

El FMI ha revisado a la baja el crecimiento de Estados Unidos en 2021 en un punto porcentual, hasta el 6%, al tiempo que la expansión de Reino Unido se ha ajustado hasta el 6,8%, dos décimas menos, y la de Japón se ha situado en el 2,4%, cuatro décimas menos.

El FMI asegura que España se mantendrá a la cabeza de la recuperación entre las economías avanzadas

“La recuperación global continúa pero el dinamismo se ha debilitado, los riesgos para las perspectivas económicas se han incrementado y el equilibrio de las políticas se ha vuelto más complejo”, sostiene el organismo.

En cuanto a 2022, **el FMI asegura que España se mantendrá a la cabeza de la recuperación entre las economías avanzadas** y ha elevado hasta el 6,4% su proyección de crecimiento del PIB para el año que viene, seis décimas más que la proyección anterior.

Por países, Italia no ha variado, con una expansión del 4,2%, mientras que Francia crecerá un 3,9% el año que viene, tres décimas más de lo previsto en julio, y Alemania, un 4,6%, cinco décimas más. La mejora de Estados Unidos será de tres décimas, hasta el 5,2%, mientras que la de Reino Unido será del 3,2%, y la de Japón, del 5%

PlantaDoce.

Con respecto al crecimiento del cuarto trimestre de 2021, en comparación con el mismo periodo del año anterior, la estimación del FMI para España es del 7,4%, como anticipó en julio.

Además, el organismo considera que los precios en el país cerrarán 2021 con un incremento del 2,2% y la inflación se situará en el 1,6%, tres décimas más que respecto hace medio año. En lo que respecta a la tasa de paro, la entidad prevé que a cierre 2021 se situará en el 15,4%, lo que supone una mejora de 1,4 puntos porcentuales en comparación con la previsión de abril.